

COMMUNIQUE DE PRESSE

4 avril 2022

Une centenaire heureuse

En soufflant ses bougies cette année, Marcelle Richard est entrée dans le très fermé cercle des centenaires.

Marcelle est née dans la maison familiale, la maison Claverie à Bastanès dans les Pyrénées Atlantiques. Elle débute sa carrière dans l'éducation nationale par de nombreux remplacements.

Elle sera titularisée en Seine Maritime en 1946. En poste à Rouen, loin des siens, elle entreprend une correspondance avec un militaire de carrière, Rémy Richard, en garnison au Maroc. Ils se diront oui en 1949 et auront 2 enfants.

À la fin de la carrière militaire de Rémy en 1958, ils viennent s'installer à Bellerive-sur-Allier pour se rapprocher de la famille Richard et font construire leur maison dans le lotissement Puelles Pâques lancé par la municipalité.

En 1961, après un an à l'école Sévigné à Vichy, Marcelle fait sa rentrée à l'école du Bourg à Bellerive, aujourd'hui école Alexandre-Varenne, où elle finira sa carrière en tant que directrice en 1978.

Après une retraite heureuse, délaissant Bellerive quelques années, elle revient s'installer à l'EHPAD Pierre Massebœuf en 2014.

Isabelle Goninet, première adjointe et le personnel soignant lui ont remis deux corbeilles de fleurs qui viennent s'ajouter aux nombreux bouquets reçus en famille la veille.

